

今年もあと1か月余りとなりました。先日、大晦日に放送される「紅白歌合戦」の出場者が発表されました。紅白と言えば演歌が大半のイメージでしたが、今年の出場者の名前を見て、ビックリ!! IVE・Aimer・LE SSERAFIM・Vaundry・BE:FIRST・Saucy Dog・JO1... えっ外国人?と思うような名前がズラリ。中には、韓国アイドルグループもいるようです。一昔前は、紅白の出場者と言えば名前を見れば誰か分かりましたが、今年は名前を見ても読めないゆえに誰だか分からないという状況でした。大晦日と言えば、家族そろって食事をし、年越しそばを食べ、小林幸子の衣装を楽しみにして除夜の鐘を聞き、新しい年を迎えるというのは、もう昔のこのようです。今は、K-POPの曲を聞き、イタリアンでも食べながら年を越すというのもあるのでしょうか?時代の変化を感じました。(上野)

すまいる班

だんだんと朝・夕の冷え込みが厳しくなり、冬の訪れを感じますね。

すまいるは冬物資の準備にでんてこまいで、昨年の倍近い注文に嬉しい悲鳴をあげています。

なんとか頑張って乗り切りたいと思います。



こもれび班

冷たい雨が降り、寒い日とほつと。23日の祝日開所日。こもれび班では午後のお仕事として、皆でカラオケを楽しみました。演歌から最新曲までたくさん歌を皆で楽しみました。

クッキー作業では、物資のシジ文のついたクッキーを今週完成予定とできました。生地を沢山の作り貯め満杯だった。クッキー室の冷凍庫はスカスカに。本当にお疲れ様でした。

今回の物資も沢山のシジ文ありがとうございました。

ねくすと

今週は物資の検品、仕分け、系内品に加えてカシニダのお仕事、箱と大忙しです。

11/23(水)は勤労感謝の日でした。

毎日、お仕事お疲れ様です。今年も残すところあとわずか。一緒にがんばりましょう!